

**Empresas & Finanzas**

# Mondragon compra el proveedor de Balay, Siemens y Bosch en España

## Adquiere Mael Cocción a la familia fundadora a través de su filial Copreci

Grupo Mondragon ha adquirido el 100% de la empresa familiar zaragozana Mael Cocción, proveedor de componentes de BSH Electrodomésticos España (Bosch, Siemens y Balay) especializado en la fabricación de bobinas para cocinas de inducción y electrónica de potencia. Según ha podido saber **elEconomista.es**, la operación se ha sellado a través de Copreci, la sociedad cooperativa perteneciente al gigante industrial y empresarial vasco.

La adquisición, cuyo importe no se ha hecho público, ha permitido impulsar el relevo generacional de la empresa aragonesa, facilitando la salida del accionariado de la familia Pérez, fundadora del grupo. Según han indicado fuentes cercanas a la compañía adquirida, la transacción impulsará su proyección al incorporarse al primer grupo industrial vasco y el décimo de España con más de 80.000 trabajadores. Mael Cocción cerró el pasado ejercicio con una



La empresa de componentes para electrodomésticos se ha integrado en el grupo industrial y empresarial vasco.

facturación consolidada próxima a los 30 millones de euros y un ebitda cercano a 5 millones de euros.

Con la operación, Copreci, la sociedad cooperativa de Grupo Mondragon, refuerza su posición como especialista en soluciones de inducción, un nicho de mercado donde la multinacional es uno de los principales fabricantes independientes de Europa, con una trayectoria de más de 58 años desarrollando y fabricando componentes para electrodomésticos y 10

generaciones de producto lanzadas al mercado desde el año 1991.

Fundada en Zaragoza hace más de 40 años por el ingeniero Javier Pérez, Mael Cocción tiene a BSH Electrodomésticos España como su principal y gran cliente. Con una plantilla cercana a los 130 empleados, el grupo es un referente del sector en el mercado nacional. La compañía obtuvo unas ventas de 26,4 millones de euros en 2021 frente a 246 millones de 2020, con un

crecimiento del 7,28% y un pasivo cercano a los 3 millones de euros.

### Crecimiento inorgánico

Tras la compra de Mael Cocción, Copreci planea seguir creciendo en el negocio de componentes de electrodomésticos y cocinas de inducción, consolidando su posición en los mercados tradicionales y reforzando su presencia en nuevos países. El crecimiento inorgánico está en la

hoja de ruta de Copreci como una de las vías de expansión nacional e internacional de la cooperativa de Aretxabaleta (Guipúzcoa).

En 2021 Copreci realizó una incursión en el Sur de Europa con la adquisición, en plena pandemia, del negocio de válvulas de gas del fabricante italiano Defendi, una filial de la multinacional EGO. La operación reforzó la posición de liderazgo del grupo en el sector de la cocción de gas doméstica, tanto

La firma zaragozana factura 30 millones de euros, con BSH Electrodomésticos como principal y gran cliente

de Copreci en válvulas como de Defendi en quemadores de gas.

Con una facturación de 4.800 millones en 2022, un 15% más, Grupo Mondragon ha capeado bien la crisis del coronavirus gracias a su diversidad geográfica y a sus diversas fábricas en Europa, Estados Unidos y China. En concreto, su filial Copreci tiene plantas productivas en España, República Checa, Italia, Turquía, China, EEUU y México, con 1.600 trabajadores. Su plan estratégico apuesta por crecer globalmente ganando posiciones en productos de mayor valor añadido.